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議題・議事・発言等（要点記録）

会 議 名 第７回千郷地域協議会 公 開

日 時
令和４年１０月１２日（水）

午後 7時 00 分～午後 7時 40 分
場 所

西部公民館

多目的ホール

出 席 者

（委員）

今泉昇一、今泉弘、老平良久、岩倉明、岡山雅仁、杉浦幸雄

今泉雅晴、大森良則、菅野行洋、熊谷明、菅沼基義、竹下秀則

岩田常文、古瀬剛、熊谷三四四、近藤武、高井加奈、柳澤直美

神谷実加、瀧下一美、山本孝弘、牧野勲、伊藤雅明、山本紀子

岡山薫、柴田洋子、浅井知寿子

（事務局）千郷自治振興事務所：笹田明男所長、宮本博之

欠 席 者 （委員）竹下和弘 傍 聴 者 １名

配布資料

次第

パブリックコメント意見一覧

議事資料（令和５年度千郷地域自治区予算事業計画案及び建議書案）

１ 開会及び会長あいさつ

今泉会長によるあいさつの後、本日の会議成立の報告を行った。

会議に先立ち会議録署名者を会長より「近藤武」委員、「高井加奈」委員の２名を

指名し両委員ともに承諾がされたため、次第に従い会議に移った。

２ 報告

⑴令和５年度千郷地域自治区予算事業計画案のパブリックコメントの実施終了について

本地域協議会で協議し策定した、次年度の地域自治区予算事業計画案を千郷地域住

民に対し回覧にて、９月１６日（金）から１０月７日（金）までパブリックコメント

を実施たため、その状況等について事務局より報告がなされた。

（報告内容）

２件の意見・問い合わせがあった旨の報告。具体的には以下のとおり。

①令和４年９月２８日㈬

＜地域の足の確保検討事業＞

いつもＳバスを利用しているが、この事業実施によって運行や仕組みなど、既存の

バス運行から大きく変更することとなるのか？

②令和４年９月２９日㈭

＜可燃ごみ集積所周辺環境改善対策事業＞

本事業を事業化することに至った経緯は？何ヵ年計画であるのか？誰から、また

は、どういったところからの声が多く、また、それが日本人？外国人？どちらのモラ

ル違反が多いのか？事業費としては全体予算枠の少なくないウエイトとなっている

ため、是非効果のある注意喚起看板の設置を望みます。

事務局からの報告内容について、意見や質問等の発言も無かったため、次第に従い

議事に移った。

３ 議事

第１号議案 令和５年度千郷地域自治区予算事業計画の決定について

議案内容については、先ほど報告のあったパブリックコメントによる地域からの意



2

見や問い合わせ等を踏まえ、計画を見直すべき点があるか否か。

また、見直す必要がないのであれば、令和５年度千郷地域自治区予算事業計画を正

式に最終決定とすることについて協議がなされた。

■決定事項

このことについて、協議及び質疑応答に移ったが委員から特にご意見ご質問等もな

かったことから採決に移った。

採決の結果、原案のとおり全会一致で承認がなされ、本予算事業計画に基づき建議

書を作成し、市長への建議を行うこととして第１号議案の協議は終了とした。

第２号議案 令和５年度千郷地域自治区予算事業計画建議書案について

議案内容については、第１号議案で承認された予算事業計画に基づき、作成された

建議書案について、建議書の内容に不備や誤りがないかが協議がなされた。

その際、建議書案を会長によりすべて読み上げられ、協議に移った。

このことについて、協議及び質疑応答に移ったが委員から特にご意見ご質問等もな

かったことから採決に移った。

■決定事項

建議書案に記載されている内容については不備や誤り等もなく決定することで良

いとされたが、文章末尾の終わり方が統一されていないため、会長及び事務局により

それを修正することを一任するので、建議前までに修正完了を依頼することとして全

会一致で承認がなされ、第２号議案の協議は終了とした。

４ 連絡事項

⑴ 千郷地域活動交付金事業に関するアンケート集計について

⑵ 地域意見交換会開催に伴う事前質問やご意見等について

⑶ ちさと防災の日２０２２の実施について

⑷ その他

以上の事について事務局より連絡がされた。

５ 閉会


